

Starker Erfolg beim ersten Team-Wettkampf des Jahres

Am **17. August fand in Stangendorf** der erste der drei Team-Wettkämpfe des Jahres statt. Bei sommerlich-heißen Temperaturen waren Athleten, Trainer und Kampfrichter mehr als gefordert. Unsere Abteilung konnte sich über eine große Beteiligung der Kleinsten freuen, sodass in der **U10** eine erfolgsversprechende Mannschaft antrat: **Johanna Nitsche, Susanna Friedrich, Annabell Axt, Daphne Beck, Elea Pade, Ida Dams, Jason Weigelt, Matti Enke und Max Matthes. Levina Richter** durfte in der **U12** die Mannschaft vom SV Fortschritt Lichtenstein komplettieren. Die drei kurzfristig erkrankten Sportlerinnen und Sportler können hoffentlich beim nächsten Wettkampf in wenigen Wochen das Team wieder unterstützen.

Auf dem Wettkampfprogramm standen 40Meter-Sprint, Weitsprung in verschiedene Punkte zonen, Schlagballwurf und eine Pendelstaffel über die Bananenkisten. Die Pendelstaffel gehört inzwischen zu den Spezialdisziplinen des SV Heinrichsort/Rödlitz. Keine der anderen acht Mannschaften konnte in drei Minuten mehr Hindernisse überlaufen. Im Weitsprung stand für unser Team schlussendlich Platz 2, im Ballwurf Platz 3 und im Sprint Platz 4 in den U10-Ergebnislisten. Schlussendlich freuten sich fast alle Kinder über den starken **zweiten Platz**. Beim nächsten Mal heißt es nun, diese Leistung zu verteidigen.

Levina konnte gemeinsam mit den Lichtensteinerinnen den **fünften Platz** in der U12 erreichen.

Auch **Lotta Heinlein** lag nicht auf der faulen Haut. Gemeinsam mit ihrem Opa fuhr sie nach Großolbersdorf zum Werfer- und Springermeeting. Mit einem (Weit-)Sprung auf 4,44 Meter, einem Stoß auf 12,70 Meter und einem Diskuswurf auf knapp 30 Meter stand sie **drei mal auf dem Siegerpodest**.

Herzlichen Glückwunsch an alle aktiven Sportlerinnen und Sportler des Tages.



Die U10-Mannschaft von links nach rechts: **Elea Pade, Daphne Beck, Max Matthes, Jason Weigelt, Matti Enke, Annabell Axt, Susanna Friedrich, Ida Dams, Johanna Friedrich**



Zur Eröffnung durften alle Kinder zur gleichen Zeit einen Luftballon in den Himmel steigen lassen.



Unsere Staffelläufer: Matti, Max, Annabell, Johanna, Daphne und Susanna

